

CONSÉCRATION POUR LES DOCTEURS NORMANDS

Sourires aux lèvres, yeux pétillants, toges élégamment portées, chapeaux bien en place sur la tête, les 54 doctorants de l'université de Rouen Normandie qui ont reçu leur diplôme ce vendredi 31 mars ne pouvaient pas cacher leur plaisir et leur émotion. Il faut dire que le moment était fort en signification. Il concluait huit années (au minimum) de dures années de travail, pleines de sacrifices, de recherches, de rencontres, d'entretiens, d'expérimentations... Retour sur la soirée marquante de ces désormais anciens étudiants de l'URN.

« Si la soutenance de thèse est ouverte au public, elle se fait bien souvent entre le doctorant et le jury, dans un cadre qui peut sembler "fermé" alors même que ces jeunes ont consacré trois à quatre ans de leur vie à un sujet. **C'est le diplôme le plus élevé de l'enseignement supérieur et de la recherche, c'est important de le donner à voir et de remettre ce diplôme dans le cadre d'une cérémonie de cette nature** », nous expliquait récemment Damase Mouralis, directeur de l'école doctorale Homme, Sociétés, Risques, Territoire.

Ce désir de rendre honneur aux étudiants qui viennent d'obtenir leur doctorat est la raison de cette cérémonie, organisée par Normandie Université (qui regroupe les universités de Rouen, Caen et du Havre). L'événement organisé à l'INSA Rouen Normandie a d'abord fait la part belle aux discours institutionnels avant que chaque docteur se voit remettre son diplôme. La soirée s'est terminée en beauté avec le lancé de chapeaux, coutume reprise aux universités nord-américaines.

Les photos de la cérémonie

Les docteurs de Normandie Université 2023 en chiffres

304 diplômés

60% de femmes

40 spécialités

30 nationalités

8 écoles doctorales

Les docteurs de l'URN présents à la cérémonie

[La liste](#)

Le témoignage de Damase Mouralis, directeur de l'école doctorale Homme, Sociétés, Risques, Territoire.

« Les doctorants sont le cœur de nos laboratoires. J'irai même jusqu'à dire qu'ils sont le cœur nucléaire de nos laboratoires puisque bien souvent une grande partie de l'activité de recherche se réalise autour des thèses. La cérémonie proposée par Normandie Université vient rappeler l'importance du travail entrepris pour les doctorants, l'importance des recherches pour nos laboratoires et vient sanctionner le plus haut diplôme délivré par les établissements d'enseignement supérieur. Il est essentiel de le faire savoir et le faire connaître. »

[Retrouvez le témoignage complet](#)

Publié le : 2023-04-04 15:35:25